
 

  

 

 

 

 地域防災力向上について。ドラ
イブレコダーは安全対策と万が
一の事故対策を果たすものであ
る。動く防犯カメラとして有効で、
市有車の搭載状況と今後の導入
をどう考えているのか。 

 市有車への搭載は４２台である。他の

自治体の状況を調査し導入コストなど

から検討したいと考える。 

 

 住んでいる場所や家族構成、
年齢などによって災害対策が異
なることから、自らの行動計画を
時系列に定めるマイタイムライン
を普及、推進してはどうか。 

 豪雨災害対応ガイドブックの逃げどき

マップの判定フローによる行動指針を

基に、自身がとるべき行動を事前に考

えることが、本質的にマイタイムライン

として同様に活用できるものと考える。 

 東京オリパラの推進について。
コソボ共和国のホストタウンとし
てどのように取り組んでいくか。 

 高齢者福祉の在り方と在宅介
護のゆくえについて。当市の高
齢化の動向についてどう認識し
ているのか。 
 高齢者人口、要介護認定者の増加が見

込まれる中、平成２９年度実施した高齢

者実態調査でも６割を超える方が住み慣

れた地域で暮らしたいと回答していること

から、必要な介護施設の整備にあわせ、

在宅で療養されている方への医療、介

護、生活支援サービスを安定的に提供す

る体制が急務であると捉えている。 
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ホームページはこちら http:/www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 
 

 選手団の宿泊先や練習相手などの

滞在環境を整え、好成績が納められる

ようサポートを行う。市民と選手の交流

が深まるよう推進する。 

のざき正志通信（公明） 

   講演する平木大作県本部顧問（参院議員）  五十嵐川水害復興記念公園を視察するメンバー 
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